

Don Pedro Ordís Llach, Alcalde de Gerona

De ilustre prosapia gerundense, su personalidad la acrece por méritos propios



LOS SITIOS

Diario de F.E.T. y de las J.O.N.S.
GERONA — AÑO XV Jueves, 19 de Septiembre de 1957 Núm. 4.498 — 1 Peseta



El Caudillo recibe el homenaje de los pescadores gallegos

Presidió la inauguración de un poblado en San Pedro de Visma

«Debéis defender el Movimiento Nacional como cosa propia»

La Coruña, 18. — Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo Franco, ha presidido el acto de inauguración del poblado para pescadores, construido en San Pedro de Visma, por el Instituto Nacional de la Marina, y entregó los títulos correspondientes de ciento cuarenta y seis viviendas a sus beneficiarios.

Con este motivo, el Caudillo recibió el fervoroso homenaje de adhesión y gratitud por parte de las representaciones de todas las cofradías de pescadores del litoral gallego, que se había reunido en esta capital.

San Pedro de Visma es un lugar enteramente marinero, muy humilde y habitado por pescadores de bajura. La construcción del poblado, con sus servicios complementarios constituyen una mejora verdaderamente trascendental para los productores de la zona.

Para recibir al Jefe del Estado, tanto el nuevo poblado como sus inmediaciones se hallaban vistosamente engalanados. Además de los beneficiarios de las viviendas y representaciones de todas las cofradías de pescadores de Galicia y armadores, se habían congregado gentes marineras, procedentes de diversos puntos, así como la totalidad de la población pescadora de San Pedro de Vis-

ma y varios millares de coruñeses.

En la plaza central del poblado formaban las Falanges Juveniles del Mar de Vivero con su banda de música, y la banda del Frente de Juventudes. En una de las calles anteriores que desemboca en el acceso construido por el Ayuntamiento, esperaban a Su Excelencia el Jefe del Estado los capitanes generales de la VIII Región Militar, teniente general don Carlos Rubio y López Guijarro, y del Departamento Marítimo de El Ferrol del Caudillo, almirante don Pedro Fernández Martín; los gobernadores civiles de La Coruña, Pontevedra y Luga; señores Graciá Martínez, Fernández Martínez y Otero Aenlle, respectivamente, y Consejo Provincial del Movimiento y otras personalidades.

El Generalísimo llegó a San Pedro de Visma, a las doce en punto. Vestía uniforme blanco de capitán general, y le acompañaban los segundos jefes de sus Casas Militar y Civil, general Lavina y señor Fuertes de Villavencio, respectivamente.

Al llegar el Caudillo fueron disparadas bombas de palenque y la masa congregada en el poblado y sus alrededores comenzó a vitorear al Generalísimo aclamándolo en gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!, tributándole una gran acogida. El coche que conducía a Su Excelencia se detuvo en el lugar donde estaban estacionadas las autoridades y personalidades que cumplieron al Caudillo. A continuación, el Jefe del Estado, séquito y personalidades se dirigieron a pie hacia el nuevo poblado, recorriendo una

(Pasa a la página 4)

El Gobernador Civil fue cumplimentado por el doctor Ruiz Giménez

Reiteró a nuestra primera autoridad civil su afecto a Gerona

Ayer a mediodía, en su despacho oficial, el Gobernador Civil y jefe provincial del Movimiento, don José Pagés Costart, recibió la visita del Embajador de España y Catedrático de la Universidad de Salamanca, doctor don Joaquín Ruiz-Giménez Cortés.

El doctor Ruiz - Giménez se despidió de nuestra primera autoridad civil y política, después de haber terminado su temporada de vacaciones en San Antonio de Calonge. Reiteró su afecto a Gerona y agradeció las simpatías y demostraciones de cariño que recibía en todas partes.

(Pasa a la página 4)

Llegada a Madrid del ministro de A. Exteriores procedente de Tánger



MADRID. — Un momento de la llegada al aeropuerto de Barajas del ministro de Asuntos Exteriores, señor Castiella, procedente de Tánger, donde se ha entrevistado con su colega del Gobierno marroquí, señor Balafrech.

Importante reunión de las fuerzas vivas para tratar del problema del Ter

La impresión es francamente optimista

Ayer a las seis de la tarde tuvo lugar una reunión de las fuerzas vivas de esta provincia, en el despacho oficial del Gobernador Civil y jefe provincial del Movimiento, don José Pagés Costart, para cambiar impresiones sobre el actual estado de las diligencias encaminadas a defender los intereses gerundenses con respecto al problema de las aguas del Ter.

Asistieron a la sesión, el Presidente de la Diputación Provincial y Procurador en Cortes, don Juan de Llobet Llavari; el Alcalde accidental, don Juan María de Ribot y de Balle; el Delegado provincial de Sindicatos, don Juan Manuel de Santisteban; don Ra-

fael Massaguer Avellí, alcalde de Albóns y Procurador en Cortes por los Ayuntamientos de la provincia; don Manuel Sarasa y don José M. Pla Dalmou, por la Cámara de Comercio e Industria; don Juan Cabot y el Sr. Vidal, Ingeniero Jefe e ingeniero del Servicio Agronómico respectivamente; don Rafael Manera Rovira, Ingeniero de la Delegación de Industria y Diputado provincial; don Manuel Reig y Roig de Lluís, Ingeniero Jefe de Obras Públicas de la provincia; doctor don Ramón Sambola Casanovas, Presidente del Colegio Oficial de Médicos; don Enrique Perxés, Presidente del Colegio Oficial

(Pasa a la página 5.)

HOMENAJE AL Dr. RUIZ - GIMENEZ



Un momento de la conferencia pronunciada por el doctor don Joaquín Ruiz Giménez, en el local de la Hermandad Arturo Mundet, de San Antonio de Calonge, en el acto de homenaje popular que le rindieron autoridades y vecindario de aquella población. En su parlamento, el ilustre orador reiteró el intenso afecto que siente por estas tierras gerundenses. — (Foto Sans)

DIGESTOVITAL

ENFERMEADES DE ESTOMAGO E INTESTINOS

DIGESTIONES PESADAS, HIPERCLORHIDRIA, ETC.

Precios - En líquido: frasco, 15,20 ptas. En polvo: caja, 13,20 ptas.

PREPARADO POR LOS LABORATORIOS DE LA

TABLETA OKAL